



Boletín Semanal **Derechos Ahora**



Defensores del Pueblo de América del Sur suscribieron acta de compromiso para conformación de Observatorio de Derechos Humanos

SEGUNDO ENCUENTRO DE DEFENSORES DEL PUEBLO DE AMÉRICA DEL SUR

Hacia un Observatorio de Derechos Humanos
27 - 28 de Noviembre de 2014 / Quito - Ecuador



Este 27 y 28 de noviembre se realizó en Ecuador el Segundo Encuentro de Defensores del Pueblo de América del Sur, evento que tuvo como propósito establecer una hoja de ruta para la conformación de un Observatorio Regional de Derechos Humanos. En el evento se efectuó un debate académico para revisar las propuestas de integralidad de derechos humanos de cada país. Además, se realizó un taller para la construcción del Observatorio que concluyó con la firma de un acta de compromiso para la elaboración del plan estratégico, misión, visión y objetivos.

Derechos de trabajo de persona con discapacidad fueron protegidos



Tungurahua.- La Coordinación Zonal 3 de la Defensoría del Pueblo, luego de conocer la situación de presunta vulneración del derecho al trabajo de una persona que tiene el 60% de discapacidad física y a quien se le pretendía cambiar su horario de trabajo en el Hospital Municipal Nuestra Señora de la Merced, sin considerar su condición de discapacidad, procedió a través de una gestión oficiosa a tutelar el derecho de la ciudadana afectada, garantizando la atención prioritaria y especializada que necesita en su trabajo.

Taxista recupera fondos retenidos ilegalmente por cooperativa de transporte

Pastaza.- En días pasados llegó hasta la Delegación Provincial de Pastaza de la Defensoría del Pueblo un ex socio de la Cooperativa de Transporte de Taxis y Camionetas Shell, para denunciar la retención ilegal de sus fondos. Funcionarios de la Defensoría del Pueblo se trasladaron junto con el usuario para conversar con el presidente de la cooperativa, a quien se le indicó que la retención era ilegal. A través de esta gestión oficiosa el dinero le fue devuelto de inmediato.

Defensoría del Pueblo participó en el Foro Nacional de "Movilidad Humana y Acceso a la Justicia"



Pichincha.- Patricio Benalcázar, Adjunto de Derechos Humanos y de la Naturaleza, participó en el Foro Nacional "Movilidad Humana y Acceso a la Justicia" que se desarrolló el pasado **24 de noviembre**, en la Asamblea Nacional. En su intervención, expuso sobre los derechos de las personas en situación de movilidad y su aplicación en el país, dentro del marco constitucional.

Feria "Mi Casa Segura" capacitó a la ciudadanía sobre consumo responsable y derechos de los usuarios



Pichincha.- El pasado **21 de noviembre**, en el Arco Circasiana del parque El Ejido, se realizó la Feria "Mi Casa Segura", una iniciativa de la Adjuntía de Derechos de Consumidores y Usuarios, que junto a otras instituciones, busca empoderar a los ciudadanos sobre sus derechos e informarles sobre hábitos de consumo responsable.

Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer



Nacional.- Este 25 de noviembre, se conmemoró el Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer. Por ello, la Defensoría del Pueblo del Ecuador se sumó a la campaña Pinta tu mundo de Naranja. Funcionarios de todas las provincias del país se vistieron y decoraron su espacio de trabajo de color naranja para promover esta lucha. El mensaje es claro: No más violencia contra mujeres y niñas.

Seminario Internacional sobre Hidrocarburos promueve diálogo entre Estado, comunidades y empresa privada



Perú.- Este 20 y 21 de noviembre se desarrolló en Perú el Seminario Internacional “Consulta Previa en el Sector Hidrocarburos Experiencias de Implementación en Colombia, Ecuador y Perú”, evento en el que participó la Defensoría del Pueblo, con el afán de promover los derechos de las poblaciones y mantenerlos como prioridad, resaltando la necesidad de que exista un diálogo entre Estado, comunidades y empresas.